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COMUNE DI ZOLLINO 
 

CONSIGLIO COMUNALE DEL 5 GIUGNO 2023 
 

PUNTO 3 O.D.G. 
 
APPROVAZIONE DEL BILANCIO DI PREVISIONE 2023/2025, DOCUMENTI 
ALLEGATI E NOTA AGGIORNAMENTO DUPS 2023/2025. 
 
SINDACO - Arriviamo anche a quest'anno all'approvazione del bilancio di previsione. Prima di 
passare la parola al consigliere Castellano delegato permettetemi di ringraziare la dottoressa 
Perrone e l'ufficio finanziario, perché come ogni anno gli adempimenti per arrivare all'adozione 
del bilancio sono assai gravosi e siamo riusciti ad arrivare nei termini per l'adozione, anche 
tenuto conto della proroga data dal governo fino al 31 di luglio. Quindi ringrazio l'ufficio 
finanziario per il grande lavoro svolto e passo la parola al consigliere Castellano.   
  
CONSIGLIERE CASTELLANO – (Legge documento agli atti).  
 
SINDACO – Interventi? Sostanzialmente con l'approvazione del bilancio di previsione diamo 
avvio all'azione amministrativa non svincolandoci dalla spesa in dodicesimi che ci vincola il 
bilancio provvisorio e diamo avvio a quelle che sono le linee di indirizzo. I punti più importanti 
che sbloccheranno l'approvazione di questo bilancio di previsione sono chiaramente le opere del 
PNRR, l’imputazione delle spese per l’asilo nido comunale, ma soprattutto in termini 
amministrativi porta con se questo bilancio di previsione che è un risultato molto importante 
che abbiamo perseguito in questi anni, un ulteriore incremento delle risorse del personale e delle 
ore lavorative. Ci permetterà l'approvazione di assumere una ulteriore figura che andrà a 
potenziare l’ufficio tecnico per tutte alle esigenze sia ordinarie, che già son tante, che 
straordinarie tenute dal PNRR. Ci sarà contestualmente un aumento delle ore lavorative 
all'anagrafe dove ad oggi abbiamo un solo dipendente del Comune di Zollino, quindi non in 
convenzione e che quindi riusciremo a garantire un servizio oggi prestato a 21 ore settimanali 
complessive con i dipendenti che vengono a scavalco per un totale complessivo di 36 ore in 
pianta organica più le 9 ore, quindi arriveremo a un totale di 41 ore, quindi sostanzialmente 
l'anagrafe tornerà a funzionare tutti i giorni la settimana. E quindi riusciremo a potenziare il 
servizio così come nell'ufficio tecnico. Questi sono gli interventi più significativi oltre 
chiaramente a tutto lo sblocco e la possibilità che avranno gli uffici di impegnare le risorse per 
partire con la programmazione sulla progettazione e i lavori del PNRR. Se non ci sono 
interventi procediamo alla votazione.  
 
 

VOTAZIONE 
FAVOREVOLI - 7 

ASTENUTI - 3 
 
SINDACO – Per l'immediata esecutività.   
  

VOTAZIONE 
FAVOREVOLI - 7 

ASTENUTI - 3 
  


